

KULTURWERKSTATT WESTEND

Projekt zeigt Druckgrafiken

Walle. In der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, wird am Freitag, 18. August, um 20 Uhr die Ausstellung „Über unter Druck“ der offenen Radierwerkstatt Westend eröffnet. Die Mitglieder des Projekts, das seit 1998 besteht, sowie Gastkünstler zeigen außerdem Druckgrafiken zu eigenen Themen. Seit 2001 leitet Uwe Teichmann die offene Radierwerkstatt. Die Gruppe trifft sich dienstags von 19 bis 22 Uhr. Interessierte können sich im Westend-Büro unter Telefon 616 04 55 melden. Die Ausstellung kann bis zum 8. September montags bis donnerstags von 10 bis 18 Uhr sowie freitags von 10 bis 13 Uhr besucht werden.

XLK